

POLRES

Quick Wins Presisi: Polsek Lohbener Optimalisasi Pemolisian Masyarakat untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Kejahatan Jalanan

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Jul 21, 2023 - 00:50



Indramayu- Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar gencar melaksanakan program Quick Wins Presisi dengan fokus pada optimalisasi pemolisian masyarakat sebagai langkah strategis dalam mengantisipasi gangguan kamtibmas dan kejahatan jalanan di wilayah hukumnya, Kamis (20/07/2023) malam

Program ini bertujuan untuk meningkatkan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani menegaskan pentingnya kerjasama dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Kami melibatkan masyarakat secara aktif dalam upaya pencegahan dan penanggulangan kejahatan. Quick Wins Presisi ini akan memberikan dampak positif secara cepat dan tepat bagi peningkatan situasi kamtibmas," ungkap KOMPOL H. Nurani, Jumat (21/07/2023).

Dalam pelaksanaan Quick Wins Presisi, kata KOMPOL H. Nurani, Polsek Lohbener melakukan pendekatan yang berfokus pada pemolisian masyarakat, di mana peran serta masyarakat menjadi bagian sentral dalam menjaga keamanan wilayah.

Dalam kesempatan tersebut, petugas secara aktif menyampaikan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya kewaspadaan dan pencegahan tindak kejahatan jalanan.

"Edukasi ini mencakup tips keamanan saat beraktivitas di luar rumah, mengenali modus operandi pelaku kejahatan, dan cara melapor ke pihak kepolisian jika menemui situasi mencurigakan," terang Kapolsek.

KOMPOL H. Nurani menambahkan, melalui program Quick Wins Presisi ini, kami ingin menciptakan kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat dalam mencapai tujuan bersama, yaitu menciptakan wilayah yang aman dan kondusif.

"Partisipasi aktif masyarakat menjadi kunci keberhasilan dalam upaya mewujudkan keamanan dan ketertiban." Jelas Kapolsek.